

La tragedia es protagonista en el primer mes del año 1988. En la noche de Reyes, Talavera es escenario de un crimen que pone en vilo a toda la provincia. Es un crimen pasional protagonizado por el súbdito israelí Hassan Alah Jinsher, de treinta años de edad. Hassan, en presencia de su hijo de cuatro años, mata a puñaladas a su esposa que responde al nombre de Dolores Moreno Paniagua, de veinticuatro años.

El escenario del crimen pasional fue uno de los pisos situados en el número cinco de la talaverana calle del Sol. El matrimonio era conocido en la Ciudad de la Cerámica porque regentaban el bar "El Potro", situado en el casco antiguo de Talavera, concretamente en la plaza que lleva el mismo nombre que el bar. El parricida después ingresó en prisión y el juez declara secreto de sumario el caso. Algunas personas que conocían a la víctima manifestaron que el posible móvil del asesinato fueran los celos y que Dolores Morena era constantemente acosada por su marido.

En las primeras horas del 88 se difunde un nuevo éxito del atletismo toledano. José Luis González vence en la San Silvestre Vallecana. Se conoce que asciende a doscientos el número de niños que desfilan en la cabalgata de Reyes de Toledo al mismo tiempo que se comprueba una alta participación y normalidad absoluta en las elecciones de funcionarios.

Oropesa vive con agrado la inauguración de la I Muestra Fotográfica y los toledanos nos enteramos que el promotor de la independencia de Méjico descende de la manchega localidad de Miguel Esteban. En Orgaz los municipales se "tiran los trastos" y los socialistas abandonan el Pleno al aprobarse el Polígono Industrial de Sonseca. En el aspecto delictivo estas primeras jornadas del 88 sirven para que se detenga al ladrón de taxis más buscado de la Ciudad Imperial y para que se produzca el primer atraco del año en Talavera. Los "cacos" realizan su trabajo en una cursal de La Caixa en Patrocino.

Al Mercado de Ganados vuelven los équidos, tras el período de prevención por la temible peste equina africana. En Toledo, los jóvenes socialistas depositan su confianza en Francisco Luis Cano y es nombrado nuevo secretario de las Juventudes del Partido. Mientras la mayoría de las localidades de la provincia organizan sus particulares cross, se nombra a Toledo capital europea de "Las Tres Culturas".

Política

Las navidades se saldan con 142 accidentes de tráfico y en el capítulo de sucesos se resalta el suicidio de un joven en La Puebla de Almoradiel. El alcalde de Toledo, José Manuel Molina, cursa

ENERO

Crimen pasional en la noche de Reyes y movimientos políticos en todos sitios

visita a la Prisión Provincial. Los sindicatos critican la labor de Francisco González, comisario-jefe de Toledo en una época que la ciudad está muy sensibilizada contra el terrorismo. En las salidas de la capital se pueden ver controles intermitentes contra ETA.

Un empleado de una estación de servicio de Talavera es atracado con una pistola de gas. Isidro Salinero, un agricultor de Talavera la Nueva, es el ganador de la Supercestona de LA VOZ. La Campaña de Oropesa busca solución para el agua mientras el PCE denuncia a altos cargos de la Junta por posible fraude. El Hogar Extremeño talaverano celebra su cena anual recriminando el ataque de algunos ex-socios.

El Toledo y el Sporting de Quintanar obtienen abultadas victorias en el inicio de la Copa Autonómica. La Diputación Provincial anuncia que pondrá en marcha un ambicioso proyecto cultural bajo la denominación de "Última Década". Existen más de 60.000 solicitudes que esperan ser funcionarios de correos. Finaliza el Tramo IV de la autovía Madrid-Toledo. Mora modifica su impuesto sobre circulación de vehículos al mismo tiempo que corren rumores infundados en la comarca de Talavera sobre la vuelta de la peste equina africana.

El Ayuntamiento de Valmojado devolverá el cincuenta por ciento de lo cobrado en contribución y en Illescas los transportistas de ladrillo realizan un paro para negociar la subida del precio de la pieza. Manuel Nevot anuncia la práctica desaparición del FS Toledo "por problemas económicos". Traas la victoria del Toledo sobre el Talavera en la Copa Autonómica, el entrenador talaverano resta importancia a la derrota y argumenta que lo más importante es la liga.

Se toman medidas para evitar la cai-

da del precio de las aceitunas y Miguel Angel Martínez muestra su esperanza de que exista una delegación única del PSOE. Por su parte los centristas anuncian que Suárez visitará la provincia a finales del mes de febrero. Se conoce que no hay máximos acertantes en La Loto, aunque un pastor de Quero afir-



Las cabalgatas de reyes es un mundo de ilusión; tanta ilusión como la que dan los juguetes.

ARCHIVO

mó poseer un pleno. La UNED de Talavera pone en marcha una Escuela de Prácticas Jurídicas. El mundo del fútbol continúa revuelto: el Mora cesa a su entrenador Tano y el Quintanar llega a un acuerdo con su expreparador Pedro Rodríguez. En lo que respecta al tema económico, las bolsas cerraron la primera semana con subidas generalizadas. Un rumor que toma cuerpo es que los socialistas de la Comunidad no irán unidos al Congreso Federal.

Desde la Casa Real se anuncia que la Reina presidirá el Congreso de "Las Tres Culturas", pero luego se comprueba que Su Majestad falta a la cita. En el primer mes del año finaliza la primera vuelta del campeonato de liguero de la Tercera División en este grupo autonómico. Al mismo tiempo los comunistas de Castilla-La Mancha opinan que no hay crisis en el Partido. Una buena noticia es que han aumentado